

建設募金 たより

新施設建設が はじまりました!

第1号 令和元年6月発行

【発行元】

岡崎平和学園建設募金委員会

【お問合せ先】

児童養護施設 岡崎平和学園内

事務局(0564)28-9905

【スケジュール】

平成30年12月 着工

令和2年3月 完成、引越

令和2年4月 開園



完成予想図



岡崎市大西町の乙川沿いに、社会福祉法人 児童養護施設「岡崎平和学園」があります。昭和28年8月に認可を受け開園し、県内市内をはじめ全国から、事情があり家庭生活が困難な子供たち（虐待による子供も多い）を受け入れ、子供たちが将来、自立出来るよう健全育成に全力で取り組んでおります。家庭のぬくもりを知らない子供たち一人ひとりが描く「将来の夢」を目指し、安心して伸び伸びと生活できる環境が不可欠です。

現在の施設は老朽化も進み、耐震強度も不足しており、立地も一部が乙川河川敷にあたり過去にも度々浸水の被害にあっております。現在危惧されている南海トラフによる大地震を想定すると一日でも早く移転を余儀なくされていきます。数年来にわたり移転先獲得に苦慮してきましたが、このたび岡崎市の国正町に移転先が決まりました。移転建設費用として、国、県、市からの助成金・自己資金&借入金を合算しても、「1億円」が不足という現状であります。自分の夢に向かって頑張っている子供たちのために、より多くのみなさまの温かいご支援をいただけましたら幸いです。どうぞよろしくお願い申し上げます。



岡崎平和学園 建設募金委員会 委員長 鈴木盛宏

～ お知らせ ～

『クラウドファンディング』を実施します!!

水没するグラウンド・老朽化した家 ～岡崎平和学園 引越大作戦～



目標金額 ￥ 5,000,000 円

挑戦期間 令和元年6月1日～6月30日



〈ぜひ一度ページをご覧ください〉

<https://readyfor.jp/projects/okazaki-heiwa-gakuen>

検索 **岡崎平和学園 レディーフォー**



募金箱設置のお願い

右の写真のような
募金箱を作りました。

子どもが描いた

『夢の絵』がはって
あります。

募金箱の設置をお
願ひしています。

ご協力をしていただける方は、岡崎平和学
園内事務局 (0564)28-9905 までご連絡く
ださい。



建設募金 現状

令和元年5月末現在

件数 307 件
募金額 ¥16,772,747 円

【達成状況】

16.8%

多くのあたたかな
ご支援をいただき
ておりますが、目標達成
までとどいておりま
せん。

さらに支援の輪を
広げていきます！

1歳半の物心つく前から、乳児院と児童養護施設で生活してきまし
た。自分にとっては、それがあたり前で、友だちや職員さんにかま
れて、毎日楽しく過ごしていました。

そして、高校生の頃、進路を考えた時に「農業がしたい！」と強く
思いました。その時、背中をおしてくれたのが、職員さんとボランテ
ィアの小久井農場さんでした。職員さんは、どこの農業法人がいいの
か夜な夜な一緒に調べてくれました。そして、小久井農場さんは、農
業経験のない僕に、農業実習をしてくれました。そのことが僕の「夢」
を大きく後押ししてくれました。

今、移転と新しい施設の建設をすすめていると聞きました。今後も
僕の『家』である岡崎平和学園がよりよい場所であることを願います。
僕は長野県という場で、牛の世話をしています。農業の楽しさを感じ
ながら、命と向き合う農業の厳しさも感じています。今後も皆様に
よい報告ができるように頑張ります。

応援メッセージ

卒園生 T・S (二四才)



新たな一歩を踏み出した新高校一年生の4名は、普通科高校、工
業高校、商業高校、専修学校に進学することができました。それぞ
れ、大学進学したい、硬式野球をしたい、自動車関連会社に就職し
たい、パティシエになりたいと具体的な目標を持っています。

令和という新しい時代を作っていくのは、「今」を生きている子
どもたちです。今後子どもたちが、目標や夢に挑戦していける場
所でありたいと思います。

岡崎平和学園 今



岡崎平和学園は虐待を受けていた子ども、親に育ててもらえなかった子どもを預かって
いる児童養護施設です。この施設で暮らす子どもたちは、たとえ、お父さん・お母さんか
ら虐待を受けていたとしても、本当はお父さん・お母さんを求めています。一緒に暮らせ
ない寂しさは譬えようもありません。この子らの安らぎは多くの人たちに愛されること
です。社会の一員として重んぜられることです。職員の努力は言うまでもありませんが、多
くの方がボランティアとして訪れ、子どもと触れ合っただけで、子どもたちは社会の一員として必要な
人間だと自覚できるのだと思います。

今、施設の移転新設工事を行っておりますが、資金難で苦しんでおります。皆様からの募金をお願いいたしまし
たが、さらに多くの方に呼びかけていただければ幸いです。ご協力をよろしくお願ひいたします。

